

BAB V PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Hasil dari penelitian yang dilakukan mengenai pengaruh tabungan wadiah dan giro wadiah terhadap laba bersih pada PT. Bank BCA Syariah yang sudah dijelaskan sebelumnya maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil analisis dari uji t yang telah dilakukan oleh peneliti terkait pengaruh variabel tabungan wadiah terhadap laba bersih disimpulkan bahwa tabungan wadiah berpengaruh positif tapi tidak signifikan terhadap laba bersih. Hal ini berarti tabungan wadiah memiliki pengaruh terhadap laba bersih akan tetapi pengaruhnya tidak besar atau tidak signifikan dikarenakan jumlah dana yang dihimpun oleh BCA Syariah belum besar yang membuat dana yang disalurkan dari hasil penghimpunan dana tabungan wadiah juga tidak besar sehingga laba bersih yang diperoleh dari tabungan wadiah juga tidak besar.
2. Hasil analisis dari uji t yang telah dilakukan oleh peneliti terkait pengaruh variabel giro wadiah terhadap laba bersih menunjukkan bahwa giro wadiah berpengaruh positif signifikan terhadap laba bersih. Hal ini berarti giro wadiah memiliki pengaruh yang cukup besar terhadap laba bersih hal tersebut dikarenakan jumlah dana yang dihimpun dari giro wadiah cukup besar yang membuat dana yang disalurkan dari penghimpunan tabungan wadiah juga besar

sehingga perolehan laba bersih yang diperoleh dari penyaluran dana giro wadiah dalam bentuk pembiayaan/kredit juga besar.

3. Hasil analisis dari uji F yang telah dilakukan oleh peneliti terkait pengaruh variabel tabungan wadiah dan giro wadiah secara simultan terhadap laba bersih menunjukkan bahwa tabungan wadiah dan giro wadiah secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap laba bersih. Hal ini berarti tabungan wadiah dan giro wadiah secara simultan atau bersama-sama memiliki pengaruh yang besar terhadap laba bersih. Pertumbuhan dana pihak ketiga yang relatif meningkat di tiap tahun khususnya tabungan wadiah dan giro wadiah membuat pembiayaan yang disalurkan juga meningkat sehingga perolehan laba bersih yang diperoleh ikut meningkat menjadi alasan tabungan wadiah dan giro wadiah memiliki pengaruh besar terhadap laba bersih

5.2. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan di atas diharapkan bagi Bank BCA Syariah untuk terus meningkatkan pertumbuhan dana pihak ketiga khususnya tabungan wadiah dan giro wadiah agar kedepannya jumlah dana yang diperoleh Bank BCA Syariah semakin meningkat sehingga laba bersih yang diperoleh juga akan meningkat.

5.3. Rekomendasi

Dalam penelitian ini hanya menggunakan variabel tabungan wadiah dan giro wadiah untuk mengetahui pengaruhnya terhadap laba

bersih. Dalam hal ini penulis merekomendasikan variabel lain seperti tabungan mudharabah, deposito mudharabah dan masih banyak lagi. Sehingga dapat mengembangkan dan menyempurnakan penelitian ini. Diharapkan juga bisa menjadi acuan bagi peneliti selanjutnya.

